



La grève, et après ?

La fin de grille 2024/2025 fut explosive, avec de nombreuses grèves pour lutter contre le projet de loi Dati dont l'objectif est de cadenciser et affaiblir l'audiovisuel public, mais aussi la journée du 26 juin spécifique à Radio France contre les réformes de la direction. Puis, nous avons vécu cette rentrée avec une intensité inédite. Une grève intersyndicale illimitée le jour du démarrage des grilles, une première à Radio France !

8 jours de grève pour quel résultat ?

Une longue négociation a permis d'aboutir à une inflexion des réformes dénoncées par les syndicats et les salariés. Quelques renoncements, et surtout un processus de concertation et d'analyse de conséquences ont été obtenus. Pour tous les sujets de revendication, le travail est en cours autant sous forme de négociations que de consultations des instances (CSE, CSSCT...)

[+ en détail](#)

**L'Intelligence Artificielle :
formidable outil ou
aliénation fatale ?**

**Moratoire Ici : la direction
temporise, mais avance à
petits pas**

**CI ORTF : 50 ans de
solidarité et de
mutualisation attaqués**



L'introduction de l'IA dans nos vies pose de multiples questions sociales, éthiques et environnementales. Dans notre entreprise, plus qu'ailleurs, son implantation soulève de nombreuses interrogations pour nos métiers, nos pratiques et nos missions de service public, c'est pourquoi elle **doit impérativement être encadrée**.

La direction a présenté en CSSCT puis en CSE la **methodologie générale** d'introduction des outils de l'IA ainsi que l'introduction d'outils IA au sein du logiciel Atlas. A l'issue de ses échanges une **commission IA** a été créée dont la première réunion s'est tenue le 1er octobre.

Lundi 29 septembre, une réunion très attendue s'est tenue sur le moratoire de non-remplacement des **techniciens du réseau**. Face à une direction au ton certes plus conciliant mais ne faisant preuve d'aucun engagement ferme sur les effectifs, nous avons réaffirmé notre position : pas de suppression de postes techniques alors que les missions s'intensifient.

Vincent Rodriguez, le secrétaire général d'Ici, loin des provocations de la direction technique, a cherché à rassurer, évoquant la volonté de maintenir **l'intégralité** des compétences et tâches des techniciens, **y compris les prises de son et les extérieurs**.

Tout le monde n'utilise pas les services du CI ORTF et il y aurait beaucoup à dire sur sa gestion, mais il faut le défendre, comme on défend un acquis social issu des luttes passées. Rappelons que le CI ORTF est un organisme de gestion commune des activités sociales de l'Audiovisuel Public, fondé en 1976 suite à l'éclatement de l'ORTF. Il émane de la volonté des organisations syndicales de fédérer l'ensemble des personnels autour de propositions solidaires et éthiques autour des vacances des familles et des enfants. Il est ainsi le seul bien commun de l'audiovisuel public.

[Lire la suite](#)

[Lire la suite](#)

[Lire la suite](#)

Tous nos articles sont disponibles sur notre site

sudradiofrance.fr

SUD Radio France reste **plus que jamais à vos côtés !**

01.56.40.29.15 sud@radiofrance.com